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平 成 30年 第 ２ 回 臨 時 会 会 議 録 

 

招 集 年 月 日 平成30年２月16日（金曜日） 

招 集 場 所 伊江村議会議事堂 

開 会 ２月16日 10時00分 島袋義範議長宣言 

閉 会 ２月16日 10時47分 島袋義範議長宣言 

出 席 議 員 

（ 応 招 議 員 ） 

１ 島 袋 義 範 議員 ７ 渡久地 政 雄 議員 

２ 島 袋   勉 議員 ８ 亀 里 敏 郎 議員 

３ 山 城 善 彦 議員 ９ 知 念 一 邦 議員 

５ 内 間 広 樹 議員 10 名 嘉   實 議員 

６ 知 念 一 吉 議員 11 内 田 竹 保 議員 
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福 祉 課 長 亀 里 裕 治 君 商工観光課長 万 寿 祥 久 君
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農 業 委 員 会 
事 務 局 長 

島 袋 英 樹 君 総務課長補佐 山 城 直 也 君

    

議事日程及び会議 

に付した事件   
別 紙 の と お り  

会 議 の 経 過 別 紙 の と お り  

 



― 18 ― 

平成30年第２回伊江村議会臨時会議事日程（第１号） 

 

平成30年２月16日（金）午前10時00分 開 会 

日程 議 案 番 号 件 名 

第１  会議録署名議員の指名（２番 島袋 勉・３番 山城善彦） 

第２  会期決定の件 

第３  村長の行政報告 

第４ 議案第６号 伊江村総合運動公園野球場整備工事（土木Ｈ29国債）の請負契約について 

第５ 議案第７号 伊江村総合運動公園野球場整備工事（建築Ｈ29国債）の請負契約について 

第６ 議案第８号 伊江村総合運動公園野球場整備工事（電気Ｈ29国債）の請負契約について 

第７ 議案第４号 平成29年度伊江村一般会計補正予算（第９号） 

第８ 議案第５号 平成29年度伊江村診療所特別会計補正予算（第４号） 
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○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ただいまから、平成30年第２回伊江村議会臨時会を開会いたします。 （開会時刻10時00分） 

 本日の会議を開きます。 

 本日の議事日程は、あらかじめお手元に配付したとおりであります。 

 日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第127条の規定によって２番 島袋 勉議員、３番 山城善彦議員を指名し

ます。 

 日程第２ 会期決定の件を議題とします。お諮りします。 

 本臨時会の会期は、本日１日間にしたいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって会期は、本日１日間に決定しました。 

 日程第３ 村長の行政報告を行います。村長から行政報告の申し出がありましたので、これを許します。

村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 第２回伊江村議会臨時会を招集しましたところ、全議員の出席を賜り、まことにありがとうございます。 

 それでは行政報告をさせていただきます。 

 １点目、「おきなわ花と食のフェスティバル2018」の受賞報告について、御報告をいたします。「おきなわ

花と食のフェスティバル2018」が１月27日、28日の両日、那覇市のセルラーパーク那覇で行われ、第33回花

卉品評会において460点の中から、東江前区の友寄翔平さんの大菊（精興の秋）が農林水産大臣賞の栄誉に

輝いております。翔平さんは２年前にも大臣賞を受賞し、今回２年ぶり２回目の受賞となっております。ま

た第28回野菜品評会では西崎区の儀間幸太さんの島ラッキョウが、２年連続で沖縄県町村会長賞を受賞して

おります。受賞者の皆さんに心からお祝いを申し上げるところであります。後ほど、各部門の受賞者の資料

を配付をしたいと思いますので、議員の皆さんにおかれましても、受賞された皆さんの激励をしていただけ

ればというふうに思います。 

 ２点目、山城克己氏、第40回琉球新報活動賞の受賞についてでございます。２月９日パシフィックホテル

沖縄において、第40回琉球新報活動賞贈呈式及び祝賀会が開催され、西江上区の山城克己氏が、地域振興活

動部門において、活動賞を受賞をされております。山城氏は伊江島観光協会長在任中に、民家体験泊事業を

立ち上げ、県内の民泊事業の礎を築き、地域活性化への多大な貢献が認められ、このたびの受賞となってお

ります。贈呈式及び祝賀会には御親族や区長、伊江村郷友会の皆さんも参加され、多くの関係者とともに受

賞を祝っております。 

 ３点目、日立製作所野球部の春季キャンプの実施について、御報告をいたします。本村で２回目となる社

会人野球の日立製作所、野球部の春季キャンプが２月11日から25日までの15日間の予定で、多目的屋内運動

場を中心に、今行われているところであります。昨年はバッテリーキャンプで20人が来村をいただきました

が、今年は野手を加えて、チーム全体の総勢41人によるキャンプを本村で実施をしているところでございま

す。11日に港で行った歓迎式及び15日の島の子どもたちへの野球教室並びにその後の激励会には、議員各位

の出席を賜り感謝を申し上げる次第でございます。今後の日立製作所野球部の活躍を皆さんとともに期待を

申し上げたいと思います。 

 ４点目、フェリーぐすくの売船入札結果について、報告をいたします。２月９日に執行いたしましたフェ

リーぐすくの売船入札は、愛媛県松山市の有限会社山下商店、取締役 山下美紀江が２億7,270万円、うち

消費税2,020万円で落札をいたしております。今回、落札されました山下商店は、平成23年度売却のフェ

リーいえしまも落札をしており、今回引き続きの契約となります。今後、売却するフェリーぐすくの引き渡
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し日を平成30年６月15日と定め、契約事務を進めていく予定となっております。 

 ５点目、私の県外出張について、御報告をいたします。１月24日に東京都で開催をされました第10回Ｂ＆

Ｇ全国サミット首長会議に出席をいたしました。今回の大会で伊江海洋センターは、活動を評価される表彰

で６年連続の特Ａの表彰を受けております。今後も引き続き、特Ａで表彰されるよう、伊江海洋センターの

活用に取り組んでまいりたいと思っております。 

 翌、25日から農林省、内閣府を訪問し、平成29年度に事業を完了いたしました国営かんがい排水事業、伊

江地下ダム事業の御礼と、関連事業の早期整備についての政策、提案並びに要請を行いました。引き続き、

防衛省を訪問しＳＡＣＯ交付金の交付等についてお礼を申し上げ、引き続きの交付を要請をいたしました。 

 後に建設事業執行状況の報告についてでございます。建設事業の執行状況は配付した資料のとおり、工

事３件、委託業務５件、備品購入費１件の計９件を執行いたしましたので、御報告をさせていただきます。 

 以上で、行政報告とさせていただきます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 日程第４ 議案第６号 伊江村総合運動公園野球場整備工事（土木Ｈ29国債）の請負契約について、議題

とします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第６号 伊江村総合運動公園野球場整備工事（土木Ｈ29国債）の請負契約についての提案理由を御説

明申し上げます。 

 契約の目的、伊江村総合運動公園野球場整備工事（土木Ｈ29国債）。 

 契約金額、５億9,724万円（うち取引に係る消費税及び地方消費税の額が4,424万円）。 

 契約の相手方、有限会社 真組、株式会社 輝男建設、伊江電気工事社特定建設工事共同企業体。代表者、

伊江村字川平396番地、有限会社 真組、代表取締役 浦崎直幸と契約をしていきたいというふうに考えて

おります。 

 なお、工事内容につきましては、人工芝工事、防球ネット工事、外周園路工事、ラバーフェンス工事植栽

工事となっております。工期は、平成30年２月22日から平成31年４月30日までを予定をしております。 

 なお、資料として、整備計画図と全体パース図を配付をしておりますので、御参照いただければと思いま

す。御審議をいただきまして、御質疑にお答えをさせていただきたいと思います。 

 以上で提案理由とさせていただきます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。10番 名嘉 實議員。 

○ 10番 名 嘉   實 議員 

 平面図資料として配付されていますが、資料について説明お願いします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課参事 知念利次君。 

○ 建設課参事 知 念 利 次 君 

 図面の計画図のほうですね。Ｈ29国債分の工事概要でありますので、よろしくお願いいたします。 

 私のほうで、一応全体の説明をいたしたいと思います。お手元の計画図の右側のあの四角い赤で囲んであ

ります整備内容について、説明いたします。 

 まず雨水整備工事のほうは、ランニングコースの排水路工事が101メートル、メーンスタンド、イス、ベ
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ンチについては、ダッグアウトのイスが各25席、バックネット裏のイスが250席、一塁側、三塁側ベンチが

各125席、合計500席となっております。続きまして、バックネット、これは硬式仕様でありまして、高さが

13メートル、幅が32メートル、あとティーバッティングネット、カーテンタイプで使用時にこのネットを出

しまして、ティーバッティングを行うネットであります。これが高さが3.5メートル、幅が20メートル、

フィールド人工芝工事がロングパイルの人工芝、捲縮性の人工芝であります。人工芝の高さが65ミリ、そこ

に充填剤を35ミリ敷設します。面積が１万3,100平方メートル。 

 続きましてラバーフェンス、ソフトフェンス。ラバーフェンスは激時の衝撃を吸収緩和するフォーム材を

ウレタン吹きつけを施します。これ面積が447平方メートル、ソフトフェンスはダッグアウト前の選手の

ボールが入ってこない柵があるんですけれども、この柵にソフトフェンスを設置します。これが一塁側と三

塁側の２箇所ですね。 

 続きましてナイター設備、これはＬＥＤ投光器、28年度国債において、支柱は設置済みであります。そこ

に投光器を設置いたします。16灯用が４基、18灯用が２基。あと防球ネット、内野部分が高さ14メートル、

長さが294メートル、外野部分が高さが９メートルの、長さが120メートル、ネットは網目40ミリの樹脂ネッ

トを設置いたします。続きまして、ファウルポール、これはレフト側とライト側の２カ所、高さが７メート

ルのアルミ材を使用いたします。続きましてスコアボード、これはＬＥＤ表示が幅が12メートル、高さが

4.9メートル、表示部分は幅が10メートルで高さが1.2メートルとなっております。これ得点とあとボール、

ストライク、アウト、あとまたヒット、エラー、フィールダースチョイスとあと、文字メッセージや画像が

カラーで表示されます。なお、放送室から遠隔操作で表示いたします。 

 続きましてランニングコース、これは図面の外周、赤い点線で表示してあります幅が３メートル、ゴム

チップ舗装で距離が約500メートルほどあります。続きまして園路、これは屋外トイレやランニングコース

からメインスタンドまでの入るこの園路を施工いたします。続きまして植栽工、これはリュウキュウマツを

９本、ハイビスカスを168本、あと張り芝が5,170平方メートル、続きまして園路照明、これはランニング

コースの照明となっております。これが19基で、夜間でもジョギングができる明るさで設定しております。

あと、その他施設としてサークルベンチ等を設置いたします。以上で、説明とさせていただきます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 10番 名嘉 實議員。 

○ 10番 名 嘉   實 議員 

 この議案には土木工事になっていますが、今回の工事はこの図面ではどこですか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課参事 知念利次君。 

○ 建設課参事 知 念 利 次 君 

 土木工事については、雨水整備工事と、あとフィールド人工芝工事、ラバーフェンスソフト工事、防球

ネット工事、ファールポール工事、ランニングコースと園路、植栽工事、その他施設工事となっております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ５番 内間広樹議員。 

○ ５番 内 間 広 樹 議員 

 この工事をもって完工という認識でよろしいんでしょうか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課参事 知念利次君。 

○ 建設課参事 知 念 利 次 君 
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 はい、今回の工事をもって、野球場に関しましては完了となっております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ５番 内間広樹議員。 

○ ５番 内 間 広 樹 議員 

 となると、供用開始はいつという判断でしょうか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課参事 知念利次君。 

○ 建設課参事 知 念 利 次 君 

 先ほど説明したとおり、工期につきましては、平成31年４月30日を予定しておりますので、供用開始につ

いては、それ以降となると思われます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 休憩します。 （休憩時刻10時20分） 

 再開します。 （再開時刻10時21分） 

 ほかに質疑ございませんか。２番 島袋 勉議員。 

○ ２番 島 袋   勉 議員 

 関連しますが、平面図ではこの野球場の東側に駐車場の計画が入っているんですが、それと屋内練習場の

北側、先ほどこれで終わりという話であったんですが、この駐車場の計画はどうなっていますか。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課参事 知念利次君。 

○ 建設課参事 知 念 利 次 君 

 東側の駐車場と西側の駐車場に関しましては、平成28年度国債工事で現在、施工中であります。２月いっ

ぱいで完了する予定でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ２番 島袋 勉議員。 

○ ２番 島 袋   勉 議員 

 今回、日立製作所野球部の皆さんが合宿に入っております。今は仮のサブグラウンド、内野が入るぐらい

の面積でやっております。この計画では工期が、平成31年度の４月30日までいっぱいとなっておりますが、

日立製作所は来年も合宿に来たいということで要望を出されておりますが、次年度の合宿入ってくるに当た

り、そういった使用関係、次年度もそういったサブグラウンドで対応するのか。それともこの人工芝が張っ

た時点で、この野球場が使用できるような対策で検討していくのか。その辺の考えをお伺いします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 建設課参事 知念利次君。 

○ 建設課参事 知 念 利 次 君 

 工期は平成31年４月いっぱいとなっていますが、今回、受注された業者と工程的な面、その辺を調整でき

たら、契約上の引き渡し前においても、工事目的物の一部を受注者の承諾を得て使用することができると

なっておりますので、その辺は業者と調整しながら、日立製作所のキャンプに合わせて使用できるような調

整をしていきたいと思っております。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 ほかに質疑ございませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 これで質疑を終わります。お諮りします。 
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 ただいま議題になっています議案第６号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第６号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第６号 伊江村総合運動公園野球場整備工事（土木Ｈ29国債）の請負契約について、採決し

ます。お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第６号 伊江村総合運動公園野球場整備工事（土木Ｈ29国債）の請

負契約について、原案のとおり可決されました。 

 日程第５ 議案第７号 伊江村総合運動公園野球場整備工事（建築Ｈ29国債）の請負契約について、議題

とします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第７号 伊江村総合運動公園野球場整備工事（建築Ｈ29国債）の請負契約についての提案理由を御説

明申し上げます。 

 契約の目的、伊江村総合運動公園野球場整備工事（建築Ｈ29国債）。 

 契約金額、6,372万円（うち取引に係る消費税及び地方消費税の額が472万円）。 

 契約の相手方、伊江村字川平413番地の３、有限会社 大城建設、代表取締役 大城光博と契約をしてい

きたいと考えております。 

 なお、今回の工事内容につきましては、イス、ベンチ工事、バックネット設置工事、サイン工事となって

おります。工期につきましては、平成30年２月22日から平成30年８月20日までの６カ月間を予定をしている

ところであります。 

 先ほど建設課参事から配付しました事業計画の中で建築の工事についても説明をしておりますので、御参

照いただきまして、御審議のほど、よろしくお願いをいたします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。〔「質疑なし」の声あり〕 

 質疑なしと認めます。お諮りします。 

 ただいま議題になっています議案第７号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第７号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第７号 伊江村総合運動公園野球場整備工事（建築Ｈ29国債）の請負契約について、採決し

ます。お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第７号 伊江村総合運動公園野球場整備工事（建築Ｈ29国債）の請

負契約について、原案のとおり可決されました。 

 日程第６ 議案第８号 伊江村総合運動公園野球場整備工事（電気Ｈ29国債）の請負契約について、議題
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とします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第８号 伊江村総合運動公園野球場整備工事（電気Ｈ29国債）の請負契約について、御説明を申し上

げます。 

 契約金額が２億736万円（うち取引に係る消費税及び地方消費税の額が1,536万円）。 

 契約の相手方、有限会社 平良設備工業・具志川電気商会特定建設工事共同企業体。名護市宮里七丁目３

番11号、有限会社 平良設備工業、代表取締役 平良 盛と契約をしていきたいと考えております。 

 なお、今回の工事内容につきましては、園路の照明設置工事、スコアボード工事、ナイター照明整備工事

照明となっております。工期につきましては、平成30年２月22日から平成30年８月20日までの６カ月間を予

定をしているところであります。御審議のほど、よろしくお願いいたします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。質疑ありませんか。〔「質疑なし」の声あり〕 

 質疑なしと認めます。お諮りします。 

 ただいま議題になっています議案第８号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第８号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第８号 伊江村総合運動公園野球場整備工事（電気Ｈ29国債）の請負契約について、採決し

ます。お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第８号 伊江村総合運動公園野球場整備工事（電気Ｈ29国債）の請

負契約について、原案のとおり可決されました。 

 日程第７ 議案第４号 平成29年度伊江村一般会計補正予算（第９号）を議題とします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第４号 平成29年度伊江村一般会計補正予算（第９号）の提案理由を御説明申し上げます。 

 （歳入歳出予算の補正）第１条 既定の歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ72万8,000円を追加し、

歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ60億3,203万6,000円と定めたいと思います。 

 ２項で、歳入歳出予算の補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後の歳入歳出予算の金額は、

「第１表 歳入歳出予算補正」によりたいと思います。 

 なお、詳細につきましては、事項別明細書をもって、各担当課長から御説明をさせたいと思います。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 総務課長 内間常喜君。 

○ 総務課長 内 間 常 喜 君 

 事項別明細書をもとに御説明申し上げます。歳入１ページをお開きください。19款２項９目の細節１ちゅ

ら島づくり応援基金繰入金の72万8,000円の増額につきましては、ふるさと納税業務一括代行業者への委託

料として、不足が見込まれますので、それに対応する財源として増額措置をしてございます。 
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 次に歳出の説明を行います。歳出１ページをお開きください。１款議会費におきましては、23万7,000円

の増額でございます。２節給料、３節職員手当等、４節共済費ともに給与改定に伴う増額で、12節役務費の

細節４．コピーチャージ料におきましては、所管事務調査等の資料作成でコピー枚数が増えたための増額と

なってございます。 

 次の歳出２ページ、２款１項１目一般管理費におきましては、ふるさと納税一括代行業者への委託料とし

て、今後不足が見込まれますので、繰入金を財源に72万8,000円の増額補正でございます。４目財産管理費

の細節101．財政調整基金積立金につきましては、本補正予算の財源調整額として、1,080万7,000円を減額

する措置でございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 政策調整室長 宮城弘和君。 

○ 政策調整室長 宮 城 弘 和 君 

 ９目特別事業対策費でございます。補正額の増減はありませんが、細節1247．伊江村水道施設整備事業の

老朽管改修布設工事に係る13節委託料から、15節工事請負費への300万円の事業費の組み替え措置でござい

ます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 福祉課長 亀里裕治君。 

○ 福祉課長 亀 里 裕 治 君 

 歳出３ページをお願いします。３款民生費、２項２目児童措置費185万5,000円の増額計上につきましては、

細節101．被用者児童手当、これは社会保険加入者分でございますが、２月支給において、当初見込みより

児童数が増えましたので、それに伴う116万5,000円の補正計上でございます。細節102．非被用者児童手当、

これは国民健康保険加入者分でございます。細節101同様、児童数の増加実績による69万円の補正計上をお

願いいたします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 医療保健課長 大城 強君。 

○ 医療保健課長 大 城   強 君 

 歳出４ページお願いします。４款１項１目保健衛生総務費、２節給料４万円につきましては、不足が見込

まれるので計上でございます。２目予防費、１節報酬、細節101．健康づくり推進協議会１万2,000円につき

ましては、委員報酬に不足がございますので、補正計上よろしくお願いいたします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 歳出５ページです。６款１項２目農業総務費の増額は、３節職員手当等の増額でございますが、去る１月

に会計検査院第４局、農林水産第１課の会計実地検査がございました。当検査は農林ソフト事業や産地パ

ワーアップ事業、災害に強い栽培施設の整備事業などの機械、施設整備など多岐にわたる事業が対象事業で

ありましたが、検査の事前対策には２人の職員で当たりましたが、それぞれ担当業務を行いながら会検対策

となったため、時間外、休日出勤で対応せざるを得なかったことから、その超勤手当としての措置でござい

ます。３目農業振興費は780万円の増額ですが、農産物集出荷場のトウガンの選別機の改修費としての補助

でございます。同選別機は、平成３年度導入機械のため、老朽化により故障が相次ぎ、手作業を行うなど、

生産者の負担が生じており、ＪＡでも修繕を重ねてはおりますが、今回の改修費は基盤の取り替えなど、高

額な費用を要することや、トウガンの２期出荷に間に合わせ、急を要することから、村への補助の要請が
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あったことによる予算措置でございます。なお、この修繕に係る費用の全額を補助し、修繕完了後、その半

額はＪＡからによる納入することになっておりますので、実質半額補助となります。10目堆肥センター運営

費は、需用費で58万5,000円の増額補正です。堆肥回収、運搬及び堆肥製造に係るホイールローダーなどの

重機作業時間の増加に伴い、燃料費、光熱水費で不足が見込まれるため増額をお願いいたします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。歳入19款繰入金、質疑を許します。〔「進行」の声あり〕 

 歳出、款ごとに、質疑を許します。１款議会費、１ページ。〔「進行」の声あり〕 

 ２款総務費、２ページ。〔「進行」の声あり〕 

 ３款民生費、３ページ。〔「進行」の声あり〕 

 ４款衛生費、４ページ。〔「進行」の声あり〕 

 ６款農林水産業費。２番 島袋 勉議員。 

○ ２番 島 袋   勉 議員 

 歳出５ページの３目農業振興費、集出荷場選別機改修補助金、これはトウガンの選別機とお伺いしており

ますが、本村ではトウガンが拠点産地に入っております。この選別機等も多分、耐用年数も越えて大分、老

朽化している選別機だと思いますが、拠点産地を持っている本村の選別機がこういう状態の場合、拠点産地

に選定するには、こういった有利的に補助金がとれるというのが拠点産地としての一番のメリットというん

ですか、一番いいことだと思います。ＪＡからは新たにそのトウガンの選別機等の新設に対して要望等がな

いかどうか、お伺いします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 農林水産課長 知念吉久君。 

○ 農林水産課長 知 念 吉 久 君 

 議員お説のとおり、選別機は大分、老朽化しておりまして、毎年故障をしたりして、修繕をしているとい

う状況だということで、今回につきましては、急を要することもあって、基盤の取り替えというようなこと

で済むわけですが、今後もレーンを含めて、全体的に再整備が必要になってくるかと思います。この要請が

あった時点でも、そのような話を村長も含めまして、支店長も含めまして、そのような話をしておりまして、

今後年次的に計画を立てて、再生全体を取り換えていくような方向で考えていくということで、ＪＡとも話

し合いをしているところでございます。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 歳入、歳出、一括して質疑を許します。〔「進行」の声あり〕 

 これで質疑を終わります。お諮りします。 

 ただいま議題となっています議案第４号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第４号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第４号 平成29年度伊江村一般会計補正予算（第９号）を採決いたします。お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第４号 平成29年度伊江村一般会計補正予算（第９号）は、原案の

とおり可決されました。 



― 27 ― 

 日程第８ 議案第５号 平成29年度伊江村診療所特別会計補正予算（第４号）を議題とします。 

 本案について、提案理由の説明を求めます。村長 島袋秀幸君。 

○ 村長 島 袋 秀 幸 君 

 議案第５号 平成29年度伊江村診療所特別会計補正予算（第４号）の提案理由を御説明申し上げます。 

 （歳入歳出予算の補正）第１条 歳入歳出予算の補正の款項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補正後

の歳入歳出予算の金額は、「第１表 歳入歳出予算補正」によりたいと思います。 

 なお、本補正予算は、歳出のみの補正となっているところであります。詳細については、医療保健課長か

ら説明をさせたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 医療保健課長 大城 強君。 

○ 医療保健課長 大 城   強 君 

 御説明申し上げます。歳出１ページをお願いいたします。 

 １款１項１目診療所事務費、19節、細節１．市町村総合事務組合負担金23万6,000円の増額につきまして

は、不足見込みによる計上でございます。２目透析センター事務費72万7,000円の増額につきましては、19

節、細節１．市町村総合事務組合負担金、細節２．市町村職員互助会負担金、細節３．団体生命共済事業負

担金、それぞれに不足が見込まれるによる計上でございます。 

 次のページをお願いいたします。３款１項１目29節予備費、補正減額96万3,000円につきましては、歳出

の相殺額の計上でございます。以上で説明を終わります。 

○ 議長 島 袋 義 範 君 

 これで提案理由の説明を終わります。 

 これから質疑を行います。 

 歳出１款、３款、一括して質疑を許します。質疑ございませんか。〔「進行」の声あり〕 

 質疑なしと認めます。お諮りします。 

 ただいま議題となっています議案第５号については、会議規則第39条第３項の規定によって、委員会付託

を省略したいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第５号については、委員会付託を省略することに決定しました。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。〔「討論なし」の声あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これから議案第５号 平成29年度伊江村診療所特別会計補正予算（第４号）を採決いたします。お諮りし

ます。 

 本案は、原案のとおり決定することに御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あり〕 

 異議なしと認めます。したがって議案第５号 平成29年度伊江村診療所特別会計補正予算（第４号）は、

原案のとおり可決されました。 

 次にお諮りします。本臨時会において議決された案件について、その字句、数字、その他整理を要するも

のについては、その整理を議長に一任されたいと思います。御異議ありませんか。〔「異議なし」の声あ

り〕 

 異議なしと認めます。 

 したがって、その字句、数字その他の整理は、議長に一任することに決定いたしました。 

 これで本日の日程は、全部終了いたしました。 

 会議を閉じます。 



― 28 ― 

 平成30年第２回伊江村議会臨時会を閉会いたします。 

（閉会時刻10時47分） 

 

 

 

 

 



― 29 ― 

地 方 自 治 法 第 1 2 3条 第 ２ 項 の 規 定 に 基 づ き 

こ こ に 署 名 す る 。 

 

伊 江 村 議 会 

 

 

 議 会 議 長  島 袋 義 範  

 

 

 署名議員（２番）  島 袋   勉  

 

 

 署名議員（３番）  山 城 善 彦  

 

 


